

Premio a la UV por su clase de enfermedades  
extrañas - El Mundo - 09/07/2015

## Premio a la UV por su clase de enfermedades extrañas

VALENCIA

La Federación Española de Enfermedades Raras (Feder) ha premiado la creación de una asignatura optativa sobre estas patologías en la Facultad de Medicina de la Universitat de València, que busca ampliar el conocimiento sobre las enfermedades poco frecuentes entre los futuros profesionales.

Este reconocimiento fue entregado ayer por la reina Letizia a Isabel Vázquez, vicerrectora de Estudios de Grado y Política Lingüística de la Universitat de València, durante el acto oficial de celebración del Día Mundial de las Enfermedades Raras en Madrid.

El doctor Federico Vicente Pallardó, decano de la Facultad de Medicina y Odontología, promovió la creación de esta asignatura para facilitar el diagnóstico en el menor tiempo posible de las enfermedades raras, así como para intentar sensibilizar y formar a los profesionales de la medicina desde el principio para la llegada del momento en el que deban enfrentarse a estas patologías.